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Membres du conseil d’établissement présents 
 
 
Représentants des parents : 
 
Mesdames Caroline Auger, Valérie Bélanger, Maliya Descôteaux, Maryse Désormeaux, 
Gabrielle Lamarre-Dupuis et Maryse Meunier. 
 
 
Représentant des enseignants : 
 
Mesdames Maryse Desjardins, Katia Gutierrez et Lise Meunier. 
Mme Hélène Ménard s’est jointe au Conseil d’établissement à 19h24 (point 8). 
 
Représentant du personnel de soutien : 
 
Madame Chantal Dupuis 
 
Représentant du service de garde : 
 
Madame Annie Boisvert 
 
Représentant de la communauté : 
 
Aucun 
 
Membres de la direction d’école : 
 
Madame Diane Saingelain, directrice d’école 
Madame Emmanuelle Dagenais, directrice adjointe 
 
 
 
Membres du conseil d’établissement absents 
 
Aucun. 
 

Personne invitée 

Madame Léa Cousineau, stagiaire dans la classe de Mme Katia 
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1. Mot de bienvenue 
 

Madame Maliya Descôteaux, présidente du conseil d’établissement, ouvre la rencontre à 
19h00 et souhaite la bienvenue à toutes. Elle procède à la lecture de l’ordre du jour. 

 
2. Vérification de la procédure de convocation 
 
Tous les membres ont reçu les documents de façon électronique.  
 
3. Question du public 

 
Aucun public présent. 

 
4. Adoption de l’ordre du jour       

 
Il est proposé de faire des ajouts au point 9 Autres sujets :   

• Représentant de la communauté 
• Handball parascolaire 

 
        
       Mme Maryse Désormeaux propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. 
 

15-16 6541        Adopté à l’unanimité. 
 

 
5. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 octobre 2015  

 
Mme Valérie Bélanger propose l’adoption du procès-verbal tel que déposé. 
 

15-16 6542       Adopté à l’unanimité. 
 
 

6. Rapport annuel du Conseil d’établissement pour l ’année 2014-2015 
 

Madame Saingelain rappelle aux membres du conseil d’établissement qu’ils ont été invités  

à communiquer leurs commentaires ou modifications au sujet du rapport annuel pour 

l’année 2014-2015. Personne ne s’est manifesté. 

 

15-16 6543       Adopté à l’unanimité.  

         

7.  Règles sur les critères d’inscriptions 2016-201 7 (art. 78)  

Les membres du Conseil d’établissement n’ont aucune modification à apporter au document 
présenté : les règles sur les critères d’inscriptions 2016-2017 de la CSDGS. 
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8.  Sorties et activités éducatives (art. 87) 

 
Madame Saingelain fait la lecture des activités et donne des détails sur l’activité Camp P’tit 
Bonheur destinée aux élèves de 6e année. Elle précise qu’une campagne de financement 
sera offerte aux parents des élèves concernés. Les parents auront le choix entre la vente de 
chocolat, la vente de thé ou la vente de savon. Un suivi sur cette activité sera fait à la 
prochaine réunion du Conseil d’établissement, soit le 8 décembre 2015. 

 
Madame Maryse Desjardins apporte des explications aux activités en lien avec la danse 
(Activités préparatoires à la sortie du 4 avril, Spectacle Gold et Printemps de la danse). 

 
Madame Gabrielle Lamarre-Dupuis propose l’approbation des activités et sorties éducatives 
telles que proposées dans le tableau présenté par la direction. 
  

15-16 6544       Adopté à l’unanimité.  
 

 
9. Autres sujets : 

 
9.1  Terrain de soccer 

 
L’école pourrait être éligible à une aide offerte par le MEESR (mesure pour 

l’Embellissement des cours d’école). Madame Saingelain a donc fait une demande de 

subvention auprès du service des ressources matérielles de la CSDGS pour un montant 

de 25 000$. 

Le comité de travail sur le projet Terrain de soccer ne s’est pas réuni depuis le début de 

l’année scolaire 2015-2016, mais il devrait prochainement le faire. 

 

9.2 Construction d’une nouvelle école 

Madame Maliya Descôteaux fait part des derniers documents au sujet de la construction 

d’une nouvelle école, soit un communiqué de la ville ainsi qu’une lettre de la présidente 

de la CSDGS. 

 

9.3 Représentant de la communauté 

Madame Saingelain a communiqué avec M. Dupuis (ancien président du Conseil 

d’établissement) afin de l’invité à être membre de la communauté, lequel a accepté le 

mandat. 

 

9.4 Handball parascolaire 

Madame Saingelain partage l’invitation qui sera présentée aux parents. Elle explique en 

quoi consiste le projet. 
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10. Mot des enseignants 
 
Madame Katia Gutierrez souligne la fin d’étape et précise que la préparation des bulletins est 
en cours. 
 
11. Mot de la représentante du service de garde 

Madame Annie Boisvert annonce que les élèves du Service de garde (catégorie 9-12 ans) 
ont gagné le 1er prix au Concours des citrouilles organisé par le Jardin Botanique  

 
12. Mot de la représentante de personnel de soutien  

Aucun 

 

 
13. Mot de la direction 
 

• Madame Emmanuelle Dagenais informe les membres du conseil d’établissement que 
le conseil d’élèves se rencontre le 11 novembre 2015 afin de décider de l’activité 
récompense de fin d’étape. 
 

• Elle explique en quelques mots le «Passeport» pour l’année 2015-2016 qui a été mis 
sur pied par le comité code de vie. Ce nouveau fonctionnement permet plus de 
liberté aux enseignants et au TES afin de juger si un élève participe ou non à 
l’activité de fin d’étape, et ce, tout en permettant d’avoir un suivi écrit. 

 
• Elle fait part aux membres du déroulement d’un concours de maison hantée qui s’est 

déroulé  à l’école. Les prix offerts ont grandement récompensé les gagnants.  
 
• Pour l’Halloween 2015, les démarches, auprès de Leucan, ont été faites pour avoir 2 

grandes banques qui auraient été mises en place par le service de garde à l’accueil 
des parents, mais malheureusement elles n’ont pas été livrées à temps. 

 
• La soirée au Cœur de la communauté a été une belle rencontre, et ce, malgré le taux 

de participation moins élevé que l’édition 2014-2015. Madame Saingelain souligne le 
succès de la chorale des élèves de l’école. Les prochaines rencontres au Cœur de la 
communauté se dérouleront à Laprairie (école Jean XXIII), Candiac et St-Mathieu 
(centre communautaire). L’idée de ces soirées est de mettre l’école au centre avec 
les partenaires communautaires qui gravitent autour. 
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14. Mot de la présidente 

 
      Madame Maliya Descôteaux remercie les membres de leur participation.  
 
 
 

15. Rapport annuel à la population (éléments à cons igner) 
 

• Résultat du concours de citrouilles 
 

• Événement «Au cœur de la communauté» 
 

 
 

 
 

16. Levée de la séance 
 

Madame Maliya Descôteaux propose la levée de la séance à 20 h 02. 
 
 

 
 

_________________________    ___________________ 
Maliya Descôteaux      Diane Saingelain 
Présidente        Directrice 


